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ユニバーサルデザイン（UD）の考え方に基づき、より多くの人へ適切に情報を伝えられるよう配慮した見やすいユニバーサルデザインフォントを採用しています。

石川】指定管理者との契約期間が令和７年度で満了となるた
め、次期指定管理者の募集を行うとの報告があった。現在の
指定管理者とこれまで委託してきた期間を確認する。
国際課長】委託先は青年海外協力協会となっており、前回３
回目の委託（指定期間は１回５年）を行っており来年15年目
を迎える。
石川】５年間で約15億円、年間約３億円の委託料を支払って
いる。財務状況報告では収益率も高く、モニタリング調査で
も高評価を得ているが、現場を確認したところ、入館料を徴
収しているにもかかわらず「こどもの国際理解展示室」では、
複数の展示用モニターが調整中であった。また、各国の生活
を紹介する映像内容は古くなっており、その映像は各国で現
在も同じような生活が続いていると誤解を招く恐れがある。
そして、子どもたちに人気のあった「こどもファンタジー展
示室」では夏休みのお盆期間中にエアコンが故障し、その修
理に１ヶ月半を要し閉室していた。こうした事態は数字上の
評価とは大きな乖離がある。
国際課長】基本協定書では、100万円以上の修繕は県が100
万円未満のものは指定管理者が負担することとなっている。
石川】確かに協定書上ではそのように規定されているが、現
状のモニター設備はブラウン管テレビのままであり、係員に
伺うと映像内容は10年以上更新されていないとのこと。これ
まで、指定管理者との間で施設の設備、展示内容の改善提案
はなかったのか。
国際課長】展示内容等について提案はあったと認識している
が、建物の修繕を優先していた。大幅なリニューアルには時
間と予算が必要なことから、今後はできることから指定管理
者と協議し進めていく。
石川】他にも指定管理者が一部再委託している事業について
は、その内容の検討が必要と考える。県は、指定管理者である
青年海外協力協会に管理運営を任せきりにせず、現状を正確に
把握し、展示内容や施設設備の早急な改善を求める。また、次
期指定管理者の選定にあたっては、事業者に対し展示内容に関
する事業提案を明示し、精査するよう重ねて求めておく。

石川】指定管理者との契約期間が令和７年度で満了となるた
め、次期指定管理者の選定を非公募で行うとの報告があった。
現在の指定管理者と委託金額を確認する。
文化課長】委託先は神奈川芸術文化財団で、委託金額は年間
約15億円、５年間で約75億円となっている。
石川】非公募で現在の指定管理者を候補として選定作業を進
めるとのことだが、他県などで民間に委託している事例はな
いのか。
文化課長】近隣県では、当県のように財団に委託している例
が多いと承知しているが、山梨県立県民文化ホールや相模原
市文化会館などでは民間事業者に委託している事例もある。
石川】神奈川芸術文化財団に対して、この委託以外に委託料
が発生する事業はあるのか。
文化課長】神奈川芸術劇場の建物管理などのために、年間で
約１億６千万円の委託料が支払われている。
石川】神奈川芸術文化財団にはその他にも委託料が発生する
事業があり、この費用は報告された経営状況説明書では明確
に把握できない。非公募での選定を進める中で、事業内容や
委託内容、事業費の透明性が一層求められる。特に、修繕費
に関しては協定書で100万円以上は県負担、100万円未満は
指定管理者負担とされているが、緊急性を理由に200万円以
上の複数の修繕や350万円以上の修繕が財団側に計上される
など、これが財団の委託料算定や持続可能性に影響を及ぼす
可能性がある。県税を使い委託を進めるにあたり、県民に対
してより高い透明性と委託料の詳細、その運用について丁寧
な説明を求める。

指定管理者の管理状況と
次期契約に向けた改善を提案

神奈川芸術文化財団の指定管理者選定
「非公募」で進行。委託費用の透明性を提案

《地球市民かながわプラザ※》 《神奈川芸術劇場及び音楽堂》

指定管理者制度の透明性などについて質疑
県税の使い方を考える。

※地球市民かながわプラザ：「国際」「多文化共生」「平和」「子ども」をキーワードにした総合的な施設です。

info@hiro-ishikawa.jp



1968年11月3日生まれ　横浜市出身。旅行会社、飲食業を約20年間経験。「行政とはサービス業である」との言葉に感銘を受け、37歳
で衆議院議員岩國哲人事務所へ転職。その後、参議院議員公設秘書を経て、政策秘書資格を取得し参議院議員政策秘書を務める。衆議院
議員 笠ひろふみ秘書を経て、2015年4月神奈川県議会議員に初当選（現在３期目）。麻生区在住。引きこもり支援相談士。
趣　　　味：ジョギング（湘南国際マラソン大会・横浜マラソン大会などに出場。自己べスト記録 3時間29分28秒）
好きな言葉：「石の上にも３年」初めて社会人になる時に父から言われ「どんなに苦しくても耐えること。
　　　　　　そこで初めて全体が見える」という言葉を今でも忘れない。

プロフィール

石川ひろのりの活動への
ご支援（個人献金）のお願い

石川ひろのりの活動にご協力賜りたくご案内させていただきます。なお、寄付は税額控除の対象となりますので、ご相談くださいますようお願い申し上げます。
▼石川裕憲後援会　【郵便局】払込取扱票にて（口座番号 00200-7-52777）　【銀行】三井住友銀行 新百合ヶ丘支店  普通  口座番号 6902358

石川ひろのりへの
ご意見・ご質問を

お待ちしております。
FAX 044-455-6614
E-Mail info@hiro-ishikawa.jp

お名前

ご住所

TELご意見など

再生紙を使用しています。

石川ひろのり

ボランティア
スタッフ募集

石川ひろのり事務所では 随時ボランティアスタッフを募集しています。広告用チラシ折り、ポスター掲示、街頭演説のお手伝いなど
短時間でもかまいません。メールまたは HP 内お問合せよりご連絡お待ちしております。

石川ひろのりの活動報告・委員会質問など詳しくはHPまたはFacebookにてご覧いただけます。

活動報告
麻生総合高校・麻生高校「文化祭」
　９月、麻生総合高校と麻生高校の
文化祭へ伺いました。両校ともクラ
スごとの展示や発表など、個性あふ
れる楽しい企画が盛りだくさんでし
た。生徒さんがプログラミングされ
たゲーム体験やウクレレの発表、写
真部、自然科学部、軽音楽部、図書
委員会の生徒ともお話し、高校時代に戻りたいと思うほど
楽しい時間でした。また会場には中学３年生とその保護者
の方も来場され、学校説明会とは違う雰囲気の中で、生徒
たちの日常の学校生活を感じている様子でした。忙しい中
お話してくれた皆さん、ありがとう！

第42回 あさお区民まつり
　10月、「第42回 あさお区民まつり」
に実行委員会顧問として出席しました。
会場ではパトカー先導のパレードや地元
野菜の販売、模擬店、遊びの広場があ
り、多くの方で賑わっていました。開会
式では麻生区地域功労者表彰が行われ、
麻生区で日頃ご尽力いただいている個人
2名、1企業、1団体が表彰されました。
また、前日のプレイベントでは「あさお
誕生ものがたり」が初上映され、地域の
歴史や緑と都市が調和したまちの誕生を
改めて知ることができました。街や人が活気にあふれ、笑顔が絶
えない区民まつり。ぜひ来年、参加されてはみてはいかがでしょ
うか。

地域神社「例大祭」
　９月、各地域の神社で執り行われ
た「例大祭」に伺いました。各神社
では神事に参加させていただいたり、
お神輿の出発を見送ったり、太鼓や
お囃子も楽しませていただきまし
た。子ども神輿では、練り歩く子どもたちの元気な掛け声
が町中に響き、地域の歴史や文化がこのお祭りを通じて受
け継がれていることを感じました。後もこうした行事が引
き継がれて、末永く続くことを切に願います。

第26回 禅寺丸柿まつり
　10月、秋晴れの中で開催された

「第26回 禅寺丸柿まつり」に伺い
ました。今回は麻生警察署員による

「逮捕術演武」が初披露され、直接
打撃やスピード感ある試合形式の演
武は非常に高い技術と迫力がありま
した。会場では禅寺丸柿や特産品の
販売、アルパカとのふれあいコーナーなど、子どもから大
人まで楽しめるイベントが盛りだくさんで、都心近くにあ
りながら自然や田畑が多く残る麻生区の魅力を感じること
ができるお祭りでした。

県政報告（タウンニュース掲載）

約550億円財源不足！県税の使い方を考える。
2024年9月27日号

ご記入いただきました情報は業務に限り使用させていただき、当事務所内にて適切な管理、監督を行います。

石川ひろのりホームページ

▲

駅頭・街頭活動
　麻生区内の各駅にて、皆さまの通勤・通学
時間帯を中心に活動報告をお配りしています。
毎回多くのお声掛けをいただき、地域の皆さ
まの声を直接お聞きする貴重な機会となって
おります。見かけた際にはぜひご意見・ご要
望などをお聞かせください。


